

## **Die Pfarrwahlkommission ist gewählt**

---

Am Dienstag 01. Oktober 2019 wurden an der ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung die Anzahl der zugewählten Mitglieder von den stimmberechtigten Kirchgemeindemitgliedern auf «drei» festgesetzt.

In die Pfarrwahlkommission wurden zugewählt:

Beat Anderegg, Präsident  
Arnold Freund, Mitglied  
Mirco Weber Mitglied

Wir gratulieren ganz herzlich zur Wahl und wünschen viel Erfolg bei dieser verantwortungsvollen Aufgabe.

Von der Kirchenpflege wurde in die Pfarrwahlkommission delegiert:

Silvia Binder, Mitglied  
Elke Brunner-Rüegg, Mitglied  
Petra Geissberger Mitglied

Die Pfarrwahlkommission hat bereits mit ihrer Arbeit begonnen. Gerne wird Sie Beat Anderegg, Präsident der Pfarrwahlkommission an der nächsten Kirchgemeindeversammlung vom 15. Dezember 2019 informieren, was seit den Wahlen von der Pfarrwahlkommission erarbeitet wurde und wie der Stand ist.